



Compañía de Jesús
Provincia de España

H. VICENTE DEL RÍO DÍEZ, S. I.

Ha fallecido en la paz del Señor en Villagarcía de Campos (Valladolid), el 16 de diciembre de 2015, hacia las 02:30 horas, con 102 años de edad y 72 de Compañía.

Además de la oración especial que cada uno haga por él según su devoción, todos los adscritos a la Provincia de España y los aplicados a la misma ofrecerán por su eterno descanso una Eucaristía.

Nació en Pedrosa del Río Urbel (Burgos) el 22/01/1913; ingresó en el noviciado de Loyola el 25/08/1943; e hizo los últimos votos en Valladolid, el 02/02/1954.

Curriculum

- 1943-45 Loyola: Noviciado
- 1945-49 Vitoria (Álava), Escuela Profesional:
subprefecto disciplina, maestro de primeras letras,
enfermero
- 1949-61 Valladolid, Residencia: Sacristán
- 1961-63 Burgos, Residencia-Colegio: Enfermero,
prefecto empleados
- 1963-73 Logroño (La Rioja), Residencia: Sacristán,
enfermero, encargado de la calefacción
- 1973-74 Burgos, Residencia: Sacristán
- 1974-89 Logroño (La Rioja), Residencia: Sacristán
- 1989-2011 Logroño (La Rioja), Colegio: Sacristán parroquia (1983-03),
comunidad y Centro Educativo (1989-2011)
- 2011-15, Villagarcía de Campos: Ora por la Iglesia y la Compañía.



Era el jesuita más longevo de la provincia, después del P. Gumersindo Treceño. Había regresado pocas horas antes del Hospital «Río Hortega», en el que permaneció ingresado desde el pasado día 6, tras sufrir un bloqueo aurículo-ventricular completo, y donde le habían colocado un marcapasos.

La misa exequial tendrá lugar el 17 de diciembre de 2015 a las 12:30 horas, en la capilla del Cristo de la Residencia San Luis, de Villagarcía de Campos. Después será el entierro en el cementerio de la comunidad.

*Dale, Señor, el descanso eterno. Y brille para él la luz perpetua,
porque Tú eres compasivo.*

AMDG